

# *Agradece Azerbaiyán a Cuba labor de sus brigadas médicas en lucha contra la covid*

---



**Encuentro de las dos delegaciones**

Bakú, 2 jul (RHC) El ministro interino de Salud de Azerbaiyán, Teymur Musayev, agradeció la labor de las dos brigadas médicas cubanas que durante un año participaron en el enfrentamiento a la Covid-19, informaron hoy fuentes diplomáticas.

En reunión con el embajador cubano en Bakú, Alfredo Nieves, el funcionario azerí valoró de exitosa la labor de los especialistas de la isla y señaló que la estabilidad lograda en Azerbaiyán frente a la pandemia es resultado del trabajo cohesionado entre los profesionales de ambos países.

Resaltó la rápida respuesta de Cuba y el interés mostrado por sus autoridades de salud para acompañar el esfuerzo de la nación caucásica en el enfrentamiento a la enfermedad.

Musayev destacó también las oportunidades de cooperación que existen entre Bakú y La Habana en las esferas de la salud y la producción de medicamentos.

Nieves significó la confianza y el apoyo recibido por los profesionales cubanos por parte de los directivos y el personal de los centros hospitalarios donde laboraron sus brigadas.

Expresó que los vínculos entre las dos naciones deben incrementarse en diferentes ramas y que la presencia en Azerbaiyán de los especialistas cubanos abrió ese camino.

El diplomático cubano también se reunió con el ministro azerí de Situaciones de Emergencia, Kamaladdin Heydarov, quien consideró eficiente el trabajo del personal sanitario de la isla en la batalla contra el coronavirus SARS-CoV-2 en este país.

En ambos encuentros participó el doctor Dalsy Torres, jefe de la brigada médica cubana, quien recordó que arribaron a Bakú en un momento muy complejo y que desde los primeros días se integraron con sus colegas azeríes, logrando importantes avances en la contención de la pandemia.

Torres informó que durante el año de misión, las dos brigadas realizaron más de 70 mil atenciones médicas y salvaron mil 970 vidas.

Los miembros del Contingente Internacional de Médicos Especializados en Situaciones de Desastres y Graves Epidemias Henry Reeve que laboran en este país retornarán en los próximos días a Cuba.

(PL)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/262561-agradece-azerbaiyan-a-cuba-labor-de-sus-brigadas-medicas-en-lucha-contr-la-covid>



**Radio Habana Cuba**